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議員名 山北 正久 

担当部 市長公室 担当課 安全対策課 

質問年月日    平成２５年９月 10日 

質問項目 空き家対策について 

【質問要旨】  

全国的に空き家が増えているが、老朽化による倒壊、景観の悪化、火災発生の誘発、防

災・防犯機能の低下が危惧され、さらにはごみの不法投棄や悪臭等で周辺環境の劣悪化

が懸念され、近隣住居にとっては深刻な問題となっている。 

本市における空き家対策と空き家の状況について伺いたい。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長公室理事】 

空き家対策は、環境保全課、建築住宅課、安全対策課でそれぞれ対応し、内容について

は３課で共有している。対策としては、所有者等を調べ、直接会って対応している。また所

有者が市外等の場合は、現状の写真を同封し、文書で適正な管理をお願いしている。 

条例を制定している市もあるので、他市の事例を参考に内部で研究を進めていきたい。 

空き家の実態については、現在、把握はできていない。今後、実態把握に取り組む方向

でいきたい。 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成 29年 6月 12日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２９年８月３１日現在 

本年 1月に大村市空家等対策協議会を設置し、空家等に関する施策を総合的かつ計画

的に推進するため、本年 6月に大村市空家等対策計画を策定した。 

今後、同計画に基づき、適切な管理が行われていない空家等に対する法的措置の実施

や活用の推進等を鋭意進めていく。 

 

 

 

 

 

 

 

 


